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Villanueva de los Infantes 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, exige al Gobierno de Page que explique 
claramente en qué consiste el proyecto de tierras raras ante la preocupación existente 
 
Cotillas se ha reunido con alcaldes, portavoces y juntas locales del Campo de Montiel para recibir información de 
primera mano sobre lo que piensan sobre la explotación de tierras raras que tanto interés está despertando en la 
comarca. Esta reunión, que es continuación de la mantenida días atrás en la comarca de Valdepeñas, pretendía 
conocer in situ cual es la opinión que sobre este asunto mantienen los responsables municipales del Partido Popular. 
Ha constatado la falta de información que a este respecto existe entre los vecinos de la comarca, lo que en ocasiones 
está generando cierto alarmismo. Ha señalado que exigirán desde el Partido Popular que el Gobierno de Page explique 
a los vecinos de la comarca, con datos reales, en qué consiste el proyecto de extracción de monacita. “Necesitamos 
saber si es seguro para la salud, si hay seguridad para el Medio Ambiente, si hay seguridad jurídica, cuáles serán los 
resultados económicos de este asunto y si se están haciendo trabajos autorizados actualmente o no”. 

 

 

 
Carlos Cotillas con los asistentes a la reunión 

 
 
 

Villanueva de la Fuente 

Los diputados provinciales Pruden Medina y Carlos Martín visitan la localidad  
 

 

     
 
 
Se han reunido con el Grupo Municipal Popular, 
encabezado por Desiderio Navarro, y con el presidente de 
la Junta Local del PP Eugenio Ramos para hablar de 
asuntos internos del partido, así como cuestiones relativas 
a la gestión del grupo municipal. 

 
 

    Medina y Martín de la Leona con el Grupo Popular 
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Toledo 

El portavoz del GP, Francisco Cañizares, denuncia que Page-Podemos quieren 
coartar la libertad de los padres a elegir la educación que quieren para sus hijos 
 
Así se ha pronunciado en el Pleno de las Cortes regionales, dentro del 
debate General relativo a la libertad de los padres a elegir centro 
educativo. Los populares han presentado una resolución, que ha sido 
rechazada por PSOE y Podemos, instando al Gobierno regional a 
garantizar con sus políticas el derecho de los padres contemplado en el 
artículo 27 de la Constitución, a la libertad de elección de las familias 
sobre la educación de sus hijos. Además han instado al Ejecutivo 
autonómico a presupuestar suficientemente las partidas relativas a la 
Educación Pública Concertada conforme a los acuerdos y normativa 
vigente, así como a potenciar un sistema público educativo gratuito y 
de calidad sin sectarismo ni color político. “Se está poniendo en duda y 
generando incertidumbre en la educación que reciben más de 50.000 
alumnos de la enseñanza concertada de la región, así como 4.000 
puestos de trabajo de los profesionales”.  
 

 
                          Francisco Cañizares 

 
Se ha referido a la actitud “ruin” de Page, en relación con los centros concertados de educación especial, ya que se ha 
acordado congelar el dinero a esos centros, que están gestionados por asociaciones o por la Iglesia y que hacen un 
extraordinario trabajo en Castilla-La Mancha. Por ello, ha denunciado que Page-Podemos ponen a los pies de los 
caballos a estos centros con una propuesta de congelación y de futura reducción del dinero que estos reciben. 
 

 
 

Manzanares 

El portavoz del Grupo Popular, Manuel Martín-Gaitero: “El acuerdo PSOE-IU   
es un pacto por el empleo, por el empleo de Miguel Ramírez” 
 
El PP anticipó hace meses que Ramírez era el noveno concejal del PSOE 
 

 
               Manuel Martín-Gaitero 
 

Martín-Gaitero ha afirmado que hace unos días, PSOE e IU 
escenificaron la firma de un acuerdo que “estaba cerrado desde hace 
meses y que, de hecho, venía funcionando desde el principio de la 
legislatura”. Ha indicado que los términos del mismo son “un fraude 
de ley y un engaño a los vecinos de Manzanares”. “Lo único que 
viene a resolver el acuerdo es la nómina mensual de Miguel Ramírez, 
acuciado por el desmantelamiento y los ERE de Izquierda Unida en 
toda España”. “Su liberación con dedicación a tiempo parcial es un 
sarcasmo, puesto que no se le conoce otra ocupación fuera de la 
política”. Ha explicado que las delegaciones encomendadas a Ramírez 
son en su mayoría virtuales: Participación Ciudadana, Políticas de 
Transparencia, Vivienda...  

 

La única área “con contenido” es la que engloba Policía y Seguridad Ciudadana, Movilidad, Sostenibilidad, Tráfico y 
Protección Civil. Pero se da la circunstancia de que esta última, junto con Educación y Sanidad, venía siendo 
desempeñada por el concejal socialista López de Pablo, sin ningún tipo de liberación. 
Cobrará 22.000 euros al año por 23 horas semanales “de no hacer nada” lo que “resulta ofensivo para todos los 
trabajadores de Manzanares, que en su mayoría no cobran esas cifras echando más de 40 horas semanales de 
verdadero trabajo”. Por la módica cantidad de 22.000 euros al año, que pagan todos los vecinos, “Nieva se ha 
comprado una mayoría absoluta para toda la legislatura”. 



 

 
 
Ciudad Real 

La viceportavoz del Grupo Municipal Popular, Aurora Galisteo, exige a          
Pilar Zamora que se ponga a trabajar “porque hasta ahora se ha limitado a crear 
problemas donde no los había” 
 
En relación a la “pasividad” demostrada por la Concejalía de Acción Social 
 
Galisteo considera que, en estos nuevos meses, el equipo que dirige Pilar Zamora ha tenido tiempo suficiente para 
haber demostrado que tienen un proyecto para la ciudad, que conoce las necesidades de los ciudarrealeños y para 
que la iniciativa propia hubiera evidenciado ese cambio en la gestión que exigían. Sin embargo, han sido nueve meses 
de “muchas fotos, grandes titulares vacíos de contenido y marketing político durante los que se han atribuido como 
propio todo lo organizado por el anterior equipo de Gobierno”. Ha recordado que, nada más tomar posesión, Zamora 
puso en marcha unas de sus “medidas estrella”, la apertura de los comedores escolares en verano, algo que entonces 
se calificó como de urgente necesidad. Sin embargo, durante las vacaciones escolares de Navidad, esa necesidad “no 
era ya tal” y solo once o doce familias habían solicitado la prestación de este servicio, por lo que se optó por 
atenderles de manera individualizada, el mismo modelo que estaba llevando a cabo el equipo de Rosa Romero. “La 
Concejalía de Acción Social no presenta ninguna novedad ni en sus programaciones, ni en sus objetivos con respecto a 
años anteriores.  
 
 

 
Aurora Galisteo 

 
 
 
En el área del Mayor, tanto la programación de actividades como los objetivos son idénticos a los de años atrás y el 
Foro del Mayor solo se ha reunido una vez”. Donde tampoco hay cambios, de momento, es en el Servicio de Ayuda a 
Domicilio pero aquí, “en vez de aportar ideas y proyectos que mejoren el servicio, lo único que se ha hecho es generar 
un problema para las más de cincuenta trabajadoras que no saben que va a pasar con sus puestos de trabajo una vez 
que la señora Zamora lleve a cabo la remunicipalización del servicio, generando una enorme incertidumbre entre las 
familias y usuarios atendidos”. Tampoco hay novedades en los programas de formación e integración social donde, ni 
siquiera, se han preocupado de actualizar la información de la página web del Ayuntamiento; ni en el convenio con 
Caminar para que personas con síndrome de Down hagan prácticas en el Ayuntamiento, la colaboración con CREAN o 
el cheque bebé, entre otros.  

 

 


